



FRANCISCO URROZ
 SELECCIONADO NACIONAL DE RUGBY

—En principio se iba a dedicar al fútbol, pero finalmente se fue al rugby. ¿Qué pasó ahí?

—Jugué fútbol por tradición familiar y hasta los 15-16 años quería dedicarme a ese deporte. Sin embargo, en el colegio practicábamos rugby y tuvimos un viaje a Nueva Zelanda. Me gustó y ahí me quedé.

—Es médico y se va a dedicar a la traumatología. ¿Influyeron las lesiones que se ven en el deporte en su decisión?

—Sí, era lo que más veía y me interesó esa especialidad porque me permite tratar a deportistas con quienes tengo especial cercanía y afinidad.

—¿Cómo se logra combinar los estudios de una carrera tan exigente con el deporte de primer nivel?

—Ha sido bastante duro, pero la universidad me ayudó desde el comienzo. Bien programado, bien calendarizado todo, para poder cumplir en todos lados.

—Entre tanta actividad, ¿queda tiempo para los amigos y el amor?

—Siempre va a haber tiempo para los amigos y la polola. Mal que mal, llevamos casi ocho años...

—Usted representará a Chile en un mundial y su hermana acaba de hacerlo en el hockey. ¿Cuál diría que es el más exitoso de los hermanos Urroz?

—Para ambos es nuestro primer mundial. Ella ha tenido una excelente carrera internacional; ha jugado en diversos equipos en el exterior y muchos partidos por la selección adulta y ha ganado premios como mejor hockista de Chile.

—¿Entrenan juntos habitualmente?

—No tanto, porque cada uno tiene su equipo y planes de entrenamiento. Pero en la pandemia lo hicimos y fue una excelente experiencia. Compartíamos los espacios y nos apoyábamos. No era fácil el entrenamiento a distancia.

—¿Cómo se relaja un rugbista después de un partido?

—Después de los partidos, el rugby se caracteriza por compartir con los compañeros y con el otro equipo. Me gusta compartir con ellos, tomarnos una cerveza, un asado... Eso es clave para complementar el deporte.

—¿Dónde está su corazón? ¿En Selknam o en Old Reds?

—Mi corazón está con el Old Reds. Somos un club pequeño, pero con mucho esfuerzo hemos conseguido grandes cosas. A Selknam también le tengo un cariño enorme, nos dio la oportunidad de desarrollarnos en la superliga americana por primera vez.

—¿Le motivaría o asustaría enfren-

"Me encantaría tener alguna vez al frente a los All Blacks"

tarse al Haka de los All Blacks?

—Me motivaría. Para mí, es el mejor equipo del mundo y me encantaría tenerlos alguna vez al frente. Son un equipo que está a otro nivel, pero sería una experiencia única jugar contra ellos.

—¿Cuál será el rival más difícil para enfrentar en Francia 2023?

—El grupo es durísimo. Creo que el rival más difícil va a ser Inglaterra, sin dejar atrás al resto...

—También es entrenador. ¿Cree que este logro pueda motivar a más gente a incorporarse al rugby?

—Sí. Como entrenador, sobre todo en categorías menores, se puede influir para bien. Si en el grupo hay niños que están felices por nuestros logros, probablemente vengan otros a sumarse a esta maravillosa aventura.

—¿Qué les diría a quienes sostienen que el rugby es un deporte de élite?

—Originalmente fue un deporte de

élite, pero hace muchos años se ha expandido mucho y se practica en todos los estratos socioeconómicos y en todo el territorio nacional.

—Usted es hincha de Unión Española, ¿qué sintió jugar partidos tan importantes para su trayectoria como rugbista en el mítico estadio Santa Laura?

—Jugar allí fue un sueño. Principalmente en lo personal, ya que mi abuelo había jugado en esta cancha, había salido campeón con Unión y es el equipo al que sigo.

—Le gusta andar a caballo, ¿probaría suerte en un deporte ecuestre?

—Me gusta mucho andar a caballo, mi tío me lo traspasó desde que era chico. Una vez que se termine el rugby he considerado con un par de amigos probar con el rodeo. Creo que podría ser una oportunidad linda más adelante.

—¿Es Pablo Lemoine, el head coach de la selección, el Bielsa chileno en el rugby?

—Sin duda, tienen cosas similares. Ambos llegaron a un lugar donde se venía de procesos de poco éxito y poca competencia a revolucionar con algo totalmente nuevo y, finalmente, los dos logran una clasificación de Chile. ■

"Lemoine y Bielsa tienen cosas similares, llegan a un lugar donde se venía de procesos de poco éxito y poca competencia a revolucionar con algo totalmente nuevo".